

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

APERTURA DEL CIRCUITO ABSOLUTO CON MEDALLA DE ORO Y BRONCE PARA LAS GIMNASTAS NAZARENAS



Noticias -
Publicado el Martes 6 de marzo de 2018

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas se trae dos medallas en el primer torneo de la temporada del nivel absoluto.

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas se trae dos medallas en el primer torneo de la temporada del nivel absoluto.

El pasado sábado 3 de marzo daba comienzo la nueva temporada de competición a nivel federativo para el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas con la celebración del XIX Torneo Nacional de Gimnasia Rítmica V Centenario de la 1ª Vuelta al Mundo en la ciudad gaditana de Sanlúcar de Barrameda.

El club local participaba en las categorías Júnior y Sénior con sus gimnastas individuales de nivel Absoluto. La gimnasta nazarena, Ángela Maestre, rompía el hielo con un espectacular ejercicio de Mazas, proclamándose campeona en dicha modalidad. Por su parte, Cristina Repiso presentaba un difícil ejercicio de Aro con el que conseguía medalla de bronce tras finalizar su gran actuación.

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas pone ahora el punto de mira en el control clasificatorio para la I Fase de la Copa de España de Conjuntos y Campeonato de España Base, el cual tendrá lugar el próximo 10 de marzo en la Rinconada.

